

Entre críticas y repudio la UACM nombra a su nuevo rector.

Por: Somos el medio. 23/05/2018

En medio de un conflicto y fuertes críticas el Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México nombro al Dr. Galdino Morán López como Rector de esta casa de estudios para el periodo 2018-2022, durante la segunda parte de la Quinta Sesión Extraordinaria de su Pleno, celebrada el 18 de mayo de 2018 en el plantel Cuauhtepac.

La decisión tomada por el Consejo Universitario desato fuertes criticas debido a que los Consejeros no tomaron en cuenta el resultado de la consulta realizada en la universidad el pasado 19 de abril donde participaron 2 mil 498 estudiantes, 471 académicos y 521 administrativos y que colocaban a la Doctora Tania Hogla Rodríguez Mora en primer lugar con el 44.6% de los votos mientras que el Dr. Galdino Morán López quedo en segundo lugar con el 23.6%.

En respuesta a esto, el pasado 8 de mayo, estudiantes de esta casa de estudios interrumpieron la Quinta Sesión Extraordinaria del Consejo Universitario en respuesta a que los Consejeros no tomaron en cuenta la consulta del 19 de abril por lo que se levanto la Sesión.

Por su parte la Doctora Tania Hogla Rodríguez Mora explico en un comunicado que "A muchos nos pareció importante que desde un inicio las reglas de elección del rector fueran claras e incluyentes para que esa decisión no quedara atrapada en la desgastada dinámica del Consejo Universitario que, debido a su incompleta composición, no representa a todos."

"Hoy es un día duro en la historia de la UACM. Un pequeño grupo intenta imponerse sobre una comunidad. Nosotros les decimos que no será así. La razón y los principios prevalecerán en nuestra universidad."

El 5º Consejo Universitario se caracteriza por estar incompleto ya que solo cuenta con 23 votos de estudiantes y 16 académicos, de 60 votos legales y ha sido criticado por la comunidad debido a que es considerado como un Consejo incapaz de vincularse con su comunidad, de construir una agenda institucional, así como de

desarrollar su trabajo legislativo con debates sin argumentaciones e incluso muchas veces en un ambiente hostil que ha degradado al Máximo Órgano de Gobierno de la Universidad.

Consejeros Universitarios estudiantes y académicos críticos que no participaron en la sesión, ofrecieron una conferencia de prensa en la que expusieron su postura ante esta sesión del Consejo: “Queremos informar a la comunidad universitaria, a los medios y a la sociedad civil, como se lo hicimos saber ya al Secretario técnico de la Comisión de Organización, que tal convocatoria es ilegal pues no cumple con el Reglamento del Consejo Universitario. Pero sobre todo, no contempla la solicitud explícita de amplios sectores de la comunidad, para que se repongan los procesos de auscultación en las sedes y planteles donde tal procedimiento no fue respetado, y que la comunidad organizada ha repuesto y cuyos resultados informará a continuación.”

Galdino Morán López es Doctor en Ciencias de la Educación por el Colegio de Estudios de Posgrado de la Ciudad de México, Plantel Cuernavaca (2013-2017). Cuenta con Maestría en Letras (Literatura Mexicana), por la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Filosofía y Letras, UNAM (1990-1996); y licenciatura por el Colegio de Letras Hispánicas de la Facultad de Filosofía y Letras, UNAM (1980-1990). Desde 2005 (a la fecha) es profesor-investigador de tiempo completo por la Universidad Autónoma de la Ciudad de México.

Su plan de trabajo contempla cinco (5) estrategias: Institucionalización de la Universidad; Consolidación de los programas académicos; Consolidación de los proyectos de investigación; Respeto a los Derechos Humanos; y –finalmente– Política institucional de la Rectoría y las áreas académicas, académico administrativas y administrativas y financieras.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Somos el medio

Fecha de creación

2018/05/23